

The
Maybourne

Riviera

ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN



Niché sur les hauteurs de Roquebrune-Cap-Martin, le Maybourne Riviera, à l'architecture d'inspiration moderniste, se dresse au milieu des rochers comme pour se frayer un chemin vers la mer. De l'Italie à Monte-Carlo, la vue offre un panorama spectaculaire sur un littoral baigné de lumière. Chacune des chambres offre un spectacle inoubliable sur l'horizon azur infini. Laissez-vous bercer par la douce brise de mer et caresser par les rayons du soleil méditerranéen.

SUITES & CHAMBRES

Imaginé par des designers et architectes de renom, les lieux s'inspirent subtilement de la beauté naturelle de Roquebrune-Cap-Martin et de sa vue imprenable sur la Méditerranée, visible depuis votre balcon. Ce havre de paix puise également son inspiration dans l'architecture moderniste de la région, et l'héritage culturel des artistes qui l'ont fréquentée.

RESTAURANTS & BARS

RIVIERA RESTAURANT

Faites l'expérience d'un voyage culinaire au cœur du terroir de la Côte d'Azur tout en profitant de la spectaculaire vue sur la mer. Savourez une cuisine qui sublime les classiques de la gastronomie locale à travers des interprétations raffinées, vous invitant à un voyage le long du littoral. Imaginez-vous déguster le poisson du jour 'alla Ligure', des Spaghettis alla Genovese ou encore la fameuse tarte Tropicienne.

LA PISCINE RESTAURANT

Après avoir passé la matinée dans la piscine ou à vous reposer au soleil, faites une pause au restaurant La Piscine ouvert tout l'après-midi. Installez-vous confortablement à l'ombre et savourez de délicieuses pizzas cuites au four accompagnées d'un jus de fruits frais ou d'un cocktail rafraîchissant.



LE 300

Un lieu idéal pour se détendre après un long voyage ou pour prendre un apéritif avant le dîner. À la nuit tombée, les baies vitrées révèlent les lumières scintillantes du littoral de la Côte d'Azur. Savourez nos cocktails inventifs, imaginés autour des paysages de Méditerranée, tel Le Littoral, aux notes iodées et citronnées. Notre carte des vins se marie à la perfection avec nos savoureuses bouchées provençales.

MAYBOURNE LA PLAGE

À quelques pas de la mer et face à la pointe du Cap Martin, le restaurant Maybourne La Plage est idéalement situé près de Monaco et l'Italie. Venez y déguster des classiques revisités de la cuisine méditerranéenne.

THE MAYBOURNE RIVIERA SPA

Alliant soins réparateurs, rituels ancestraux et dernières bio-innovations, le Maybourne Riviera Spa place votre bien-être émotionnel, physique et spirituel au cœur de sa philosophie. Retrouvez harmonie interne et ravivez votre éclat avec nos soins sur-mesure, adaptés aux modes de vie intenses, et combinant efficacement approche holistique et haute technologie.

SITUATION

Niché sur les hauteurs de la péninsule de Roquebrune-Cap-Martin, le Maybourne Riviera est situé à 10 minutes de Monte Carlo et 20 minutes de Menton. Depuis l'aéroport de Nice, il faut compter 10 minutes pour rejoindre Monte Carlo en hélicoptère, ou environ 45 minutes en voiture pour rejoindre directement l'hôtel. Un parking sécurisé est à votre disposition ; sinon nous pouvons vous organiser un transfert privé vers l'hôtel à bord de l'un de nos véhicules.



THE JEWEL OF THE FRENCH RIVIERA

The striking modernist architecture of The Maybourne Riviera emerges from the rocky peninsula of Roquebrune-Cap-Martin as if forging its way into the glistening Mediterranean Sea. Dramatic views of the coastline take in Italy to the east, Monte Carlo to the west, all bathed in brilliant light. The setting is unrivalled, the never-ending sea and sky viewed from every room, and as you step out into the warm, saltwater breeze, all it takes is a moment to softly slip into Riviera time.

SUITES & ROOMS

Unique spaces created by celebrated designers and architects, inspired by the movement of the sea, the verdant landscape and the spectacular views beyond. Step out onto your private terrace as the sun slowly sets over the glittering Mediterranean Sea.

RESTAURANTS & BARS

RIVIERA RESTAURANT

Take a culinary journey through the unique terroir of the Riviera. Enjoy our spectacular panoramic sea view restaurant. From Spaghetti alla Genovese to the classic Tarte Tropézienne, travel along the coastline and taste interpretations of the local flavours and traditional dishes that continue to charm.

LA PISCINE

Take a break from swimming and sunbathing at our relaxed poolside restaurant. Open all afternoon, recline in a shaded spot and enjoy perfectly-charred pizzas from the statement wood-fired oven while you sip fresh juices or refreshing cocktails, depending on your mood.



LE 300

A beautiful space to relax in after travelling or drop by for an aperitif before dinner. At night, the floor-to-ceiling windows reveal the starry lights of the Riviera coastline, set against the sounds of the Steinway piano. Inventive cocktails boast local ingredients, from gin infused with herbes de Provence to Limoncello made in nearby Menton, and our exquisite wine list is perfectly paired with classic Provençal bites.

MAYBOURNE LA PLAGE

Facing the sea at the tip of Cap Martin, not far from Monaco and the Italian border, Embodying the golden age of the Côte d'Azur, our beach club and restaurant is a destination for relaxed dining next to the sea, with fresh and local seafood dishes.

THE MAYBOURNE RIVIERA SPA

The Maybourne Riviera Spa draws together ancient ceremonies, restorative bodywork and the latest bioinnovation to amplify your emotional, physical and spiritual wellbeing. With personalised treatments designed around high-performance lifestyles, we combine both a holistic approach with results-driven, high-tech methods.

LOCATION

Set on the peninsula of Roquebrune-Cap-Martin, The Maybourne Riviera is just 10 minutes from Monte Carlo and 20 minutes from Menton. From Nice Airport it takes 10 minutes by helicopter to Monte Carlo or approximately 45 minutes by car to the hotel. Secure parking is available or a private car pick-up and transfer to the hotel can be arranged in one of our luxurious fleet.

